District Court of Washington, County of 	
Окружной суд штата Вашингтон, округ
	[bookmark: OLE_LINK1]	 
Plaintiff,
Истец,
 vs.
против
	 Defendant.
Ответчик.
	No. ____________________
№
CERTIFICATE OF SERVICE
СВИДЕТЕЛЬСТВО О ВРУЧЕНИИ


I, (Name) 	 declare that I am not the plaintiff, defendant, or a witness, and I served the Notice of Small Claim on:
Я, (имя и фамилия) 	 Заявляю, что я не являюсь истцом, ответчиком или свидетелем, и я вручил Уведомление об иске на небольшую сумму:
Name of Defendant	Address Where Served	Date of Service
Имя ответчика	Адрес, по которому подано уведомление	Дата вручения
					
[  ]	Defendant is a LLC, corporation, or other business entity.
	Ответчик — это LLC, корпорация или другая коммерческая организация. 
Title and Name of Person Served
Должность и имя лица, которому было вручено уведомление 
	
By:
Кем:
[  ]	PERSONAL SERVICE
	ЛИЧНОЕ ВРУЧЕНИЕ
I served the above by delivering a true copy to the defendant personally in ______________ County, State of Washington at the above address.
Я вручил (-а) вышеуказанное уведомление, передав его подлинную копию лично ответчику в 				 округе, штат Вашингтон, по вышеуказанному адресу.
[  ]	SUBSTITUTE SERVICE
	ЗАМЕНА ЛИЧНОГО ВРУЧЕНИЯ
I served the above by delivering a true copy to the defendant’s usual place of abode as listed above in 	 County, State of Washington, and leaving it with a person over 12 years of age residing there, as follows:
Я вручил вышеизложенное, доставив подлинную копию по обычному месту жительства ответчика, указанному выше, в следующем округе: 	 , штат Вашингтон, и оставив ее у лица старше 12 лет, проживающего там, как указано ниже:
Name of Person Receiving a Copy	Date of Service
Имя лица, получившего копию	Дата вручения
			
[  ]	SERVICE BY MAIL (Attach to this form both the postal receipt and the return receipt signed by the defendant.)
	ВРУЧЕНИЕ ПО ПОЧТЕ (приложите к этому бланку почтовую квитанцию и квитанцию о вручении почтового отправления, подписанную ответчиком).
I served the Notice by depositing in the United States Post Office in 	 County, State of Washington, a true copy of the Notice enclosed in a sealed envelope having adequate postage and sent Certified or Registered Mail, Restricted Delivery, Return Receipt Requested, as follows:
Я вручил Уведомление, передав в почтовое отделение Соединенных Штатов Америки в округе: 	 , штат Вашингтон, подлинную копию Уведомления, вложенную в запечатанный конверт с надлежащей почтовой надписью и отправленную сертифицированным или заказным почтовым отправлением, с ограниченным сроком доставки, с требованием о возврате квитанции о вручении, как указано ниже:
Address of Post Office	Date Mailed	Addressed to (Name of Defendant):
Адрес почтового отделения	Дата отправки	Адресовано (имя ответчика):
					
Mailing Address of Defendant
Почтовый адрес ответчика
	
I declare under penalty of perjury that the foregoing is true and correct and that I was, at the time of service of the above notice(s), a resident of the State of Washington over the age of 18 years and not a party to the above-numbered claim.
Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что вышеизложенная информация является правдивой и точной и что на момент вручения указанного выше уведомления (уведомлений) я являлся (-ась) резидентом штата Вашингтон в возрасте старше 18 лет и не являлся стороной по иску, приведенному выше с указанием номера.
DATED: 			
ДАТА: 		Signature of Server
												Подпись лица, вручившего документы

Server’s Phone No.			
Номер телефона вручающего лица	Address of Server
		Адрес вручающего лица
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